

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi data penelitian tentang “Pola Asuh Orang Tua Dalam Membentuk Karakter Anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati”, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati. Adapun pola asuh orang tua di Desa Sukolilo terdapat orang tua yang menggunakan pola asuh otoriter dan pola asuh demokratis. Akan tetapi lebih dominan orang tua yang menggunakan pola asuh demokratis (komunikasi dua arah).
2. Cara/upaya pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati. Dalam membangun karakter seperti religius, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, mandiri, peduli lingkungan dan tanggung jawab yakni dengan cara memberikan contoh dan menjadi tauladan yang baik untuk anak. Tidak lupa selalu memberikan arahan dan pengetahuan pada anak, serta memberikan semangat dan feedback agar anak selalu semangat dalam melakukan aktivitas sehari-hari. Jadi dalam mengasuh anak lebih baik menggunakan pola asuh demokratis, karena adanya pembentukan karakter yang baik pada anak seperti patuh sama orang tua, mempunyai tanggung jawab atas dirinya sendiri dan mudah diatur. Hal itu tidak lupa dengan adanya persetujuan antaranya kedua belah pihak.
3. Faktor pendukung dan faktor penghambat dalam membentuk karakter anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati. Adapun berbagai pelaksanaan pola asuh orang tua terdapat faktor pendukung dan faktor penghambat yaitu meliputi: faktor lingkungan, faktor keluarga, sub kultural budaya, ekonomi dan riwayat pendidikan. Maksud dari faktor lingkungan ini adalah orang tua yang memberikan kebebasan anaknya untuk bermain diluar dan kurangnya pengawasan dari orang tua. Faktor keluarga yakni dengan aturan orang tua yang tidak dipatuhi oleh anak, maka dari itu anak akan mendapatkan hukuman. Sub kultural budaya adalah setiap orang tua mempunyai cara atau kebiasaan terhadap mendidik anaknya. Faktor ekonomi disini adalah yang dialami semua informan, karena terhambatnya ekonomi dalam mengasuh anak akan kurang maksimal. Dan yang terakhir yakni faktor riwayat pendidikan maksudnya adalah setiap orang tua yang mempunyai

riwayat pendidikan cukup tinggi akan mempunyai banyak wawasan dalam mengasuh anak, namun jika riwayat pendidikannya rendah makaawasannya juga akan sedikit.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang disajikan tentang “Pola Asuh Orang Tua Dalam Membentuk Karakter Anak MI/SD di Desa | Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati”, beberapa saran yang penulis jabarkan berdasarkan pengalaman dalam proses penelitian sebagai berikut :

1. Bagi orang tua

Untuk orang tua lebih memperhatikan perkembangan karakter anak, terutama memberikan waktu yang cukup dalam mendidik anak. Dan selalu mengajak berkomunikasi dengan anak, supaya anak lebih dekat dengan orang tua. Sebagai orang tua juga janganlah melakukan kekerasan fisik terhadap anak dan tidak menekan anak, hal tersebut demi mental dan psikologi anak. Walaupun sedang menghukum anak atau memarahinya, orang tua pun perlu meminta maaf dan bertutur kata yang baik bahwa maksud dari orang tua memarahi anak mempunyai tujuan yang baik.

2. Peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya harus lebih memperhatikan dan melakukan pendekatan dengan intensif orang tua dan anak, karena dengan pendekatan yang lebih mendalam tersebut nantinya ada hasil dan manfaat yang lebih baik lagi dan bisa meneliti informan lebih banyak dan mendalam lagi.

C. Penutup

Alhamdulillahirabbil’alamin, berkat rahmat, nikmat dan karunia dari Allah SWT dan didasari dengan niat dan kesungguhan hati, akhirnya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “Pola Asuh Orang Tua Dalam Membentuk Karakter Anak MI/SD di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati”.

Dalam menyusun skripsi ini penulis berupaya dengan semaksimal mungkin, tetapi penulis hanyalah manusia biasa yang penuh dengan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini, jika ada kritik dan saran penulis terima dengan terbuka dan hati yang lapang. Dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan bisa memberikan sumbangan pemikiran demi kemajuan dunia pendidikan, khususnya bagi penulis dan juga para pembaca pada umumnya, baik di lingkungan IAIN Kudus maupun diluar lingkungan kampus. Aamiin.